

# YIA 会員だより 2017年1月号

発行 ; 吉野川市国際交流協会・広報部(Tel22-2271,Fax22-2270)

ホームページURL <http://www.teu.or.jp/kamojima/yia/>



## 1月度 定例活動/他

### 定例理事会

日時:1月27日(金)15:00~17:00

場所:文化研修センター2F

### ◆日本語教室・英会話教室

【村上教室】(TEL 0883-24-8018)

【手塚教室】(TEL 0883-24-1284)

☆鳴島教室 川島教室 山川教室

本年も旧年同日程で行います。

年末年始休暇のため開始日については

各教室に確認をお願い致します。

### ご案内 !

#### 西麻植小学校餅つき大会

・平成29年1月15日(日)午前8時~

・場所:青年会館と西麻植小学校

・内容:青年会館主催で合同もちつき大会を行い、  
会員及び参加団体の親睦を図る。

・主催:西麻植青年会館、共催:西麻植婦人会、  
ほたるクラブ、吉野川市国際交流協会

・協力:西麻植小学校PTA

たくさんのお参加をお待ちしております。

### ◆新年のご挨拶 (萩森健治)

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

会長に就任して2年目のお正月を迎えまし

た。昨年の国際関係のニュースでは、英国

の国民投票によるEU離脱決議、トランプ氏

の大統領選挙での当選、難民の受け入れ

拒否、韓国の朴大統領の弾劾、イスラム過激組織によるテ

ロなど予想外の出来事や不安をあおるような出来事が多く

ありました。ナショナリズムの台頭が心配です。それに比べて

日本は、自然災害は多かったものの経済状況はまざまざ

と比較のおだやかな1年だったように思います。しかし高齢

者福祉や年金の負担、福島原発の廃炉問題など負担が増

え、明るい未来は期待できそうにありません。最近の日経

新聞で読んだのですが、先進国の未来はこれまでのように

Win-Winは望めなくて、いかにLose-Loseを公平に負担



するかが重要になってくるのではとのことでした。さて、吉野川市国際交流協会はナショナリズムとは対極の活動を基本的な方針としています。地域に在住する外国人に対して国を問わずお接待の心で接し、会員や理事の皆さんは身近なところから、自分ができる範囲でできる時間で外国人の支援や交流を楽しんでいます。私たちは、少し余裕がある時間とマンパワー、おもてなしの気持ちを提供することで外国の人たちの支援ができ、その活動を通して私たちは喜びをいただいております。こころのWin-Winの果実を得ているといえます。

本年も今まで以上に有意義な活動を続けて行きたいと思っておりますので、会員の皆様にはイベント活動に積極的に参加して楽しんでいただき、またあたたかいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

### 2016年度・国際交流バスツアー報告

日時:11月20日(日)7時~18時半

行先:大阪(大阪城、NHK、心斎橋)

参加者:50名



バスツアーの感想 市場教室 Le Quoc Trung  
阿波スピンドル

当日は、爽やかな秋晴れに恵まれ、少し寒かったですけど好きな天気でした。私達は大阪までバスで行って、車酔いの人もいたけど大丈夫でした。淡路SAで明石海峡大橋を見ました。明石海峡大橋の長さは3911mで、1番長い橋です朝霧で全部見えなかったのですが、すごかったです。

そして大阪城公園について、バスを降り、驚きました。当たりの景色はとてもきれいでした。秋の公園がきれいに紅葉していた。当日は日曜日なので観光客が大勢いました。私達はお城に最初に行って、行きながら景色について話しました。沢山の写真を撮りました。それからお城に入って6階に上がりました。ここから大阪の街を眺めました。すごかったです。次に、私達は大きな建物を観光したのは、NHK放送局です。嬉しかったです。それから心斎橋へ行きました。心斎橋は都会でにぎやかです。沢山の飲食店と商店があります。船で町を観光できます。

大阪のお土産は、たこ焼きともみじの天ぷらです。一度食べてみたほうがいいですよ、とても美味しいです。ここで旅行はもう終わりです。旅行はとても面白くて楽しかったです。

さようなら!大阪。また今度ね!



◆ インドネシアのBPK PENABUR校の先生方  
による鴨島小学校と鴨島幼稚園の視察報告

訪問日時：平成28年11月14日(月) 10時～14時  
訪問概要：インドネシアのBPK PENABUR校から先生や  
教育管理者など10名が鴨島を訪問し、鴨島小学校と鴨  
島幼稚園に分かれてそれぞれ視察をしました。

鴨島幼稚園訪問記

幼稚園では、到着後間  
もなく列をなして公民館へ  
移動しました。色々と興  
味がありお話しながらの  
移動でした。



行ったところは、実際は公民館ではなく、老人福祉セン  
ターの方の建物で70才以上の独居老人の集まりでした。  
4、50人くらいいたように思います。2ヶ月毎に集まりゲスト  
に誰かを呼んでいるそうです。この日は、幼稚園児がお  
客様として来たと言うわけです。園児は、挨拶のあと歌と  
踊りを披露し、続いて歌いながら肩たたき、最後に廃品  
を利用して作ったプレゼントを渡して終わりました。インド  
ネシアの先生方も紹介して頂きました。

園に帰るとお昼の準備、そして給食と一緒に食べまし  
た。園児も興味一杯で、飛行機できたのか？何時間か  
かったか？インドネシアの気候はどうか？なに色が好き  
か？などたくさん質問が出ました。



12時30分位からやっと3人の先生と園長先生と集まって  
いただき会を始めました。インドネシアからテーブルクロ  
スや楯などのお土産が手渡されていました。

質問は、子供の指導のこと、評価のこと、研修のこと、教  
師のペナルティのことなど時間が全然足りなくらいに  
次々に出ました。給食では井口さんと横山で別々のクラ  
スで付き添いました。会議では、主に横山が通訳をしまし  
た。インドネシアの先生方は、ついてから写真やビデオを  
ずっととり続けていました。非常に熱心で好感の持てる  
方々でした。海外の方が喜ぶ姿を見るにつけて、交流は  
いつもやりがいのあるボランティア活動だと感じています。

横山美津子

交流希望者募集！

1月11日より18日まで米国ロードアイランドスクールの  
学生達が23名和紙会館へ研修に訪れます。  
交流を希望される方は広報：長井までご連絡ください。

◆ 感謝祭クッキング料理会報告

山川英会話教室で11月末の感謝祭について話している中  
で先生のTamaraさんが毎年食べている料理がグリーンビー  
ン・キャセロールであるとの説明があり、みんなで一緒に作ろ  
うとまとまりました。日程を12月20日に決め進めて来ました。

当日6時30分スタートとしておりましたが、6時前から集まり  
取り掛かっていました。参加者はYIAより4名を加え14名で行  
いました。英会話教室では無口な方もまるで“水を得た魚の  
ように”生き生きと料理をしています。食器を洗う人、オーブ  
ンを管理する人、テーブルを準備する人、各自が状況を見な  
がら進めています。



誰かが餅が出来たよ！もむ人！と声が高くなる。私も私もと主  
婦歴ウン年の人達が集まり、上手にあんこ入りの餅を作って  
行きます。私は別部屋でコーヒーを準備していると試食会を  
行いますよ！とお呼びがかけられ、7:30には“Toast to your  
home!”とTamaraさんの発声で食事会のスタートです。“美味  
しい”との歓声が上がると、上手に出来たデザート頂きな  
がら、美味しい時になんて言うとの問いに、Tamaraさんが一  
般的にはgood, yummyはちょっと子供っぽい、と思うと答え。

グリーンビーン・キャセロールはシチュウの様で、鳥肉の塩  
コショウ焼きにクランベリーソースを付けて頂きました。全て  
完食し残飯なしの料理会でした。

一緒に何かを行う  
と連帯感が生まれま  
す。それがいいもの  
だなあと感じました。

長井和秀



◆ 鴨島英会話教室 報告

Michele先生の誕生会&クリスマスパーティー

12月8日(木)、皆が  
持ち寄った色々な御  
馳走を頂き、楽しい  
ゲームや交換プレゼ  
ント、お喋りで大いに  
盛り上がりました。



西條 里加子

ご意見・情報などをお寄せください。

広報部長 長井まで(TEL090-1575-8634)

eメール; yoshino\_kokusai@yahoo.co.jp